

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Ici et là

LIBREVILLE : LES ENFANTS DES FAMILLES DÉMUNIES DU 1ER ARRONDISSEMENT EN FÊTE



Photo: L.R.A./L'Union

Sourire aux lèvres, cadeaux entre les mains. Le bonheur était visible chez les enfants du 1er arrondissement de Libreville lorsqu'une "Mère Noël" nommée Annie Chrystel Limbourg Iwenga, membre du Bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG) et 2e adjointe à la maire de Libreville leur a apporté des cadeaux de Noël par centaines en cette période des fêtes de fin d'année. Cette caravane de présents est partie de la mairie du 1er arrondissement dans un format porte-à-porte, contexte Covid-19 oblige. Les équipes de Mme Limbourg ont ainsi distribué près de 500 présents aux enfants tout heureux de bénéficier de cette culture de partage du PDG.

DES CADEAUX AU CENTRE SOCIAL DE NKEMBO ET À L'ORPHELINAT TABITA



Photo: BOTOUNOU

L'Association "Agir ensemble pour le Gabon" vient d'apporter beaucoup de bonheur aux enfants du Centre social de Nkembo et aux pensionnaires de l'orphelinat Tabita. À la veille de la célébration de la Noël, les membres de ladite association leur ont offert des cadeaux divers. Un geste de partage manifesté en faveur "des plus nécessiteux en cette période des fêtes de fin d'année. Ce, conformément à la ligne directrice de notre structure associative, qui soutient la politique de partage prônée par les plus hautes autorités, dont le président de la République, Ali Bongo Ondimba", a souligné Brice Arnaud Ondo Minko, président de cette structure associative.

CURE DE JOUVENCE POUR TROIS CENTRES D'ACCUEIL

"Gabon ensemble pour le développement" (GED) a posé un acte de solidarité le week-end écoulé envers trois Centres d'accueil pour enfants en difficultés sociales de la capitale. Les membres de cette Association y ont mené une opération de lutte contre l'insalubrité et de désinfection, tout en apportant un réconfort psychologique et un soutien matériel aux pensionnaires de ces maisons. Paul-Yves Issova, le président de GED, souligne que son association a toujours répondu présente lorsqu'il s'agit de soutenir modestement les personnes nécessiteuses. "Notre action de ce jour est une action hautement humanitaire, qui entre dans le cadre de la politique de solidarité et de partage prônée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba".

Par SNN, L.R.A et CNB



Photo: SNN/L'Union

Covid-19: priorité à la vaccination pour contrer la 4e vague

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

AU lendemain de la flambée des nouveaux cas positifs à la Covid-19 (1 040 du 24 au 26 décembre, un record pour le Gabon), le ministre de la Santé, Guy-Patrick Obiang Ndong, s'est exprimé hier en fin de journée lors d'une conférence de presse. Alors que la rumeur sur la présence du variant Omicron dans notre pays se faisait des plus persistantes, le membre du gouvernement a indiqué que "pour l'instant, les prélèvements de nos laboratoires ne confirment pas la présence du variant Omicron. Les séquençages en cours nous permettront de le savoir dans les prochaines semaines", a-t-il indiqué. Reconnaisant la survenue de la 4e vague à une période inattendue, le membre du gouvernement a rappelé que "cette vague est virulente et inattendue, c'est pour cette raison que nous invitons les populations



Photo: DR

Le ministre de la Santé Guy-Patrick Obiang Ndong.

à se faire massivement vacciner. Nous pensons que cette 4e vague interviendrait entre janvier et février, mais notre pays dispose des moyens nécessaires pour répondre à toutes les vagues possibles". Au sujet de la prise en charge des patients Covid-19, le ministre de la Santé a souligné "qu'il y a des centres agréés dans lesquels les

médicaments contre la pandémie sont délivrés gratuitement aux populations. Il serait important que les patients n'aillent pas dans tous les centres pour la prise en charge". Dans cette logique, pour le gouvernement, la stratégie de cette 4e vague reste et demeure la vaccination, bien qu'elle soit toujours contestée par une partie de l'opinion.

Solidarité: des consultations gratuites au Cassga

SCOM
Libreville/Gabon

LA ministre des Affaires sociales et des Droits de la femme, Prisca Koho-Nlend, a procédé, lundi dernier, au lancement des Journées de consultations gratuites au Centre d'action sanitaire et sociale Gisèle-Ayoune (Cassga) de Libreville.

L'évènement à mettre à l'actif de la "Dizaine solidaire" célèbre la Journée internationale de la solidarité humaine, du 20 au 29 décembre. À la faveur de laquelle une série d'actions sont entreprises au bénéfice des couches vulnérables, entre autres. Durant ces trois jours, le Cassga ouvre grandes ses portes aux personnes souffrant de pathologies diverses et qui n'ont malheureusement pas les moyens de se rendre dans



Photo: DR

La ministre Prisca Koho-Nlend lors du lancement des consultations médicales gratuites au Cassga.

des structures sanitaires agréées. Lundi et hier, de nombreux patients ont été reçus dans les différents services mis à disposition pour la circonstance. Notamment l'hôpital du jour, l'infectiologie, l'ORL, l'ophtalmologie et la médecine générale. Des unités que la ministre des Affaires sociales a passées en revue, lundi, en compagnie du directeur gé-

néral de la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS), afin de s'imprégner de la logistique mise en place. À noter que toutes les structures de la CNSS disséminées sur le territoire national ont été mises à contribution, aux fins d'atteindre les objectifs fixés par les plus hautes autorités dans le cadre de cette "Dizaine solidaire".